

24.04.2025 – 11:21 Uhr

Vorgeburtliche Anmeldung bei der Krankenkasse: Frühzeitiger Schutz für das Neugeborene



Viele werdende Eltern wissen nicht, dass sie ihr Kind bereits vor der Geburt bei einer Krankenkasse anmelden können. Die sogenannte vorgeburtliche Anmeldung sorgt dafür, dass das Baby vom ersten Lebenstag an vollständig versichert ist – ganz ohne bürokratischen Stress nach der Geburt. Das Infoportal Krankenkasse-wechseln-Schweiz klärt auf, warum sich dieser Schritt lohnt und worauf zu achten ist.

Vorsorgen statt nachsorgen – mit einer vorgeburtlichen Anmeldung

Schweiz – April 2025: In der Schweiz ist die Krankenversicherung für alle Personen obligatorisch – auch für Neugeborene. Die Grundversicherung muss spätestens drei Monate nach der Geburt abgeschlossen werden, gilt aber rückwirkend ab dem ersten Tag. Was viele nicht wissen: Wird das Kind bereits vor der Geburt angemeldet, profitieren Eltern von entscheidenden Vorteilen.

Zum einen ist der Versicherungsschutz sofort aktiv, falls medizinische Behandlungen unmittelbar nach der Geburt notwendig werden. Zum anderen können auch Zusatzversicherungen ohne Gesundheitsprüfung abgeschlossen werden – eine Chance, die nach der Geburt nicht mehr garantiert ist.

Krankenkasse wechseln oder kündigen? Frühzeitig vergleichen lohnt sich

Für werdende Eltern stellt sich oft auch die Frage, ob sich das [Krankenkasse wechseln](#) lohnt – sei es um Kosten zu senken oder von besseren Leistungen zu profitieren. Das Infoportal Krankenkasse-wechseln-Schweiz bietet umfassende Informationen rund ums Thema [Krankenkassen kündigen](#) und unterstützt mit einer praktischen Vorlage, die kostenlos zum Download bereitsteht.

Ein frühzeitiger Vergleich der Krankenkassen lohnt sich nicht nur für Erwachsene, sondern auch für Neugeborene. Denn die Prämien, Leistungen und Zusatzangebote unterscheiden sich teils erheblich – gerade in den ersten Lebensjahren.

Rechtzeitig Vergleichen

Die vorgeburtliche Anmeldung bei der [Krankenkasse](#) ist ein einfacher, aber wirkungsvoller Schritt, um dem Kind von Beginn an die bestmögliche medizinische Versorgung zu sichern. Wer rechtzeitig vergleicht, kann nicht nur bares Geld sparen, sondern auch von wertvollen Zusatzleistungen profitieren.

Mehr Informationen, hilfreiche Tipps und eine [Kündigung Krankenkasse Vorlage](#) zum direkten Download finden Interessierte auf www.krankenkasse-wechseln-schweiz.ch.

E-Mail:

beratung@krankenkasse-wechseln-schweiz.ch

Web:

www.krankenkasse-wechseln-schweiz.ch

Medieninhalte



Eine vorgeburtliche Anmeldung bei der Krankenkasse ist ein wichtiger Schritt zur Gesundheitsvorsorge Ihres Kindes. (Foto: Unsplash)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100078044/100930748> abgerufen werden.